

ANFRAGE

des Abgeordneten Riemer
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien

betreffend Verwahrlosung von Mozart-Grab

Wie der ORF auf seiner Seite www.orf.at berichtet, verwahrlost das Grab des Musik-Genies Wolfgang Amadeus Mozart immer mehr.

Das Grab auf dem St. Marxer Friedhof ist in so einem Zustand, dass Touristen sich genötigt fühlen, Geldspenden auf dem Grab zu hinterlassen, damit es mehr gepflegt wird.

Auf dem St. Marxer Friedhof finden keine Bestattungen mehr statt, deswegen gilt die Anlage nur noch als Grab und nicht mehr als Friedhof. Dies ist auch der Grund, warum keine Grabpflege mehr durchgeführt wird und sich niemand für die Grabstätte zuständig fühlt. Die Wiener Stadtgärten kümmern sich nur noch ums Heckenschneiden und Rasenmähen.

Quelle: <http://wien.orf.at/news/stories/2708827/>

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Kunst und Kultur, Verfassung und Medien

Anfrage

1. Hat das Kulturministerium in den letzten Jahren die Pflege des Mozart Grabes unterstützt?
2. Wenn ja, in welcher Weise?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Wird das Kulturministerium in Zukunft – auf Grund der Verwahrlosung – die Pflege unterstützen?
5. Wenn ja, in welcher Weise?
6. Wenn nein, warum nicht?

